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　全建総連より『持続可能な建設業の実現に向けた100万人国会請願署名』の提起を受け、全建岐
阜では組合員のみなさまに11月末から1月末までという急な期間の中、ご協力いただきました。
　みなさま、ご多忙の中ご協力ありがとうございました。
　結果として、現段階で全建岐阜は断トツのトップ、組織数の200％を超える素晴らしい数字とな
りました。
　全建総連グループ全体としては目標達成率50％程、3月末までの取り組みとなっております。
　集約された署名は東京の衆参議員事務所へ持参します。この取り組みを通じて、建設労働者へ
の制度や処遇を改善し、若い担い手に繋げていけるように願うばかりです。

速報 『持続可能な建設業の実現に向けた１００万人国会請願署名』
驚異の全建岐阜 200％超を達成驚異の全建岐阜 200％超を達成

⬅全建総連ニュースでも
　全建岐阜が取り上げられました ！

２月・３月は第二次集中拡大月間です２月・３月は第二次集中拡大月間です
お知り合いの方に建設業の方がいましたら、お声かけをお願いします！
全建岐阜に加入された方のご紹介者様には特典があります！　※要件あり
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いながら参加しました。作業者の募集は年末
に行われており、能登半島地震前だったた
め、防災意識が薄れていた頃であったためか
参加希望者は少ない状況でした。そこで青年
部幹事会で呼びかけたところ、多数の県幹事
が快く参加してくれたことで募集日程通りの
作業工程が組め、うれしかったことが思い出
されます。青年部として誇らしかったです。
ありがとうございました。
　断熱の検証と材料のリサイクルをするた
め、重機ではなく手壊しでの解体だったため
想像以上に大変な作業でした。
　しかし、普段会議で顔をあわせてはいるも
のの、仕事では関りがなかった人とも作業を
一緒に行うことで、新たな発見や休憩中の会
話も盛り上がり、良い経験ができました！！
　この活動を通して、仲間との絆が深まるこ
とで普段の仕事も視野が広がっていくことが
実感できました。このような活動に率先して
参加してくれる方が増えていけば益々組合も
盛り上がっていくと思われるので、今後も積
極的に参加していきたいです。

【本巣総支部・宮崎光通信員】全建岐阜では、全
国47都道府県の53県連・組合が加盟する連合
体の組合で62万人の仲間が集結しています。
その中で全建岐阜は県内約7,200人の建設労働
者が加入しています。[本巣総支部330名所属
（2024年1月現在）総支部長・宮崎光]岐阜建設
労働組合本巣総支部の住宅デー活動として、
学校修繕、親子木工教室があります。一昨
年、そして昨年と、数年ぶりに再会された
『みずほふれあいミニフェスタ』に連続で出
店させていただき、親子木工教室、住宅無料
相談、水風船釣りを出店しました。
収益金　　2022年　30,250円 【11/6出店】

2023年　32,357円 【11/5出店】
合計　　62,607円

　また、総支部の取り組みとして37,393円
を、能登半島地震被災者救援義援金として総
額100,000円を寄付いたします。
　1日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

【養老総支部・真野泰臣通信員】数年前に全建
岐阜が主体となって建てた応急仮設住宅の解
体と検証をするための解体訓練が行われまし
た。1月にあった能登半島地震とちょうど同時
期に行うこの訓練のため、仮設住宅の仕事も
増える可能性があるのでよい勉強になると思

▲総支部長自ら岐阜新聞へ
　直接手渡し

▲見事に解体されました

From.岐阜ブロック

被災地復興を祈って・・・
本巣総支部・住宅デー活動収益を寄付

解体訓練にて絆は結束
応急仮設住宅解体訓練

From.青年部

通信員だ・よ・り
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【岐阜総支部・櫻井龍二通信員】岐阜ブロックでは
２月１５日（木）19時より、県本部厚生会館会議室に
て安全衛生講習会を開催しました
　今回も労働保険事務組合の林局長を講師に招
き、労災保険を学習しました。参加者は全員でなん
と３8名！「労働保険の基本」ということで労働保
険とは何か、自分のかけている労災保険はどのよう
なものなのかを確認でき、基本に返って見直すこと
ができました。『労災に入っている！』だけでは実
際、仕事中の負傷で給付されるとはかぎりません。
立場に応じて、正しく労災保険に加入することがい
かに重要かを認識させられました。知っているよう
で意外と知らない労保の基本。支部の組合員さん
にも伝えていこうと思います。

【揖斐総支部・細野通信員】本来、1月24日の予定
の旗開きでしたが、大雪警報がでていたため急遽
中止。延期となり、ようやく2月16日に『川の駅おか
多』（大野町）で小林執行委員長、地元県議2名を
来賓にお迎えし、コロナ禍前と同様の形で開催さ
れました。委員長の挨拶で、能登半島地震の復興
の中で仮設住宅が本格的な住宅で、取り壊しをし
ないでそのまま使用していく話があり、被災された
方々からすればまだまだ使用できるので壊す必要も
なくもっともなことだと思いました。仮設住宅の建設
にも被災地に近い高山を中心とした組合員さんか
らの応募があるということで毎年多くの自然災害

が起きている中、復興活動に協力できるのも全国
組織である全建総連だからこそではないかと感じ
ました。
　みなさんと普段の会議等では出来ない話も、お
酒を飲みながら盛り上がり、久しぶりの楽しい時間
でした。

【岐阜総支部・各務昭仁通信員】1月14日（土）、
グランヴェール岐山にて岐阜総支部新年互礼会を
執り行いました。各支部役員さんなど約80名が参
加と大賑わい！来賓には小林委員長、柴橋市長、渡
辺かざん県議会議員をお迎えしました。
　今年は年明けから能登大震災に始まり、つらい
スタートでした。しかし、小林委員長から組織拡大
の激励や仲間づくりの大切さの挨拶をいただき、ま
た、柴橋市長からも岐阜市と全建岐阜の関りの重
要さを伝えてもらえたことで、改めて今年もがんば
ろうという気持ちになることができました。互礼会は
終始和やかでたくさん歓談できました。盛り上がり
ました。柴橋市長は終わるまでずっと会場にご臨席
いただけたのが印象に残りました。

◀
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▲我らが森総支部長！▲いつもさわやか柴橋市長

▲団結！ガンバロウ

▲今年も一年
　団結がんばろうう

From.岐阜ブロック

全集中！労災保険の基本
岐阜ブロック安全衛生講習会

From.西濃ブロック

全建総連の『ちから』を再確認
揖斐総支部旗開き

From.岐阜ブロック

飛躍の2024年を願い！
岐阜総支部新年互例会
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　岐阜事務所の移転に伴いたくさんの写真が出てきました！！昔の厚生会館建設、岐阜県
庁、定期大会、市役所前のメーデーや市内デモの様子など懐かしいものばかりです。機関紙
に投稿させていただきます。岐阜事務所関尾事務局より投稿がありましたので掲載させて
いただきます。他にもいろいろな写真がありますのでご興味ある方はお声かけください
　時代の流れを感じつつ、全建の岐阜総支部も岐阜事務所移転とともに新たな時代に寄り
添い、組合員のニーズにマッチする総支部を目指します。

　年末の引っ越しを経て、岐阜事務所は心機一
転、県本部厚生会館３階に年始より営業開始し
ております。事務局より『駐車場も広くみなさん喜
ばれます。ご夫婦でいらした方などに、ここに来た
ついでに県庁でランチして、帰りに20階の展望
室いってみたらどうですか？！などとお声がけをす
ると皆さん喜んで足をのばされますよ』とのこと。
　みなさまのお越しを心よりお待ち申し上げてお
ります。そして・・

と岐阜事務所・関尾事務局より投稿がありましたので、掲載させていただきます。

岐阜事務所・無事引っ越し完了！
1月より県本部にて営業中

岐阜事務所・無事引っ越し完了！
1月より県本部にて営業中


